

ダンスの楽しさを伝えるスタジオ

**ダンススタジオを始め
たきっかけは何です
か？**

私は、関西の某有名テーマパークの元ダンサーだった経緯から、地元の取手に帰ってきてからも、東京や千葉などでダンスレッスンの代講をしていました。

それは今から9年くらい前の話です。その頃はちょうど、母が長年経営していた「からさわ寝具店」の将来を考えている時期とも重なっていました。

ある時、母が何かひらめいたように、「お店を改装して鏡や床などを張り替えてダンススタジオにして、ここでレッスンを開講してみよう？」と提案しました。その案は、家族の誰も考えつかなかった発想でした。そのわずか3週間後には内装工事が始まり、家族みんなで協

力し合いながら、スタジオのオープンに向けてとてつもない勢いで準備を進めていきました。

仕事をする上で大切にしていることは何ですか？

スタジオ側、講師側、生徒さん側の立場やバランスを常に意識して、何事も決定しています。三者のwin-win-winの関係を手く保てるように心掛けています。またレッスンに關しましては、「雰囲気」も大切にしています。ヒップホップ、バレエ、タップダンス、ポールクラクラスやヨガなど、さまざまなスタイルのインストラクタークラスを受講することができます。どのクラスも月謝制やチケット制ではなく、1回ずつ気軽に参加できるようなっています。レッスンを受けたらと思っ

ダンススタジオAZ(アズ)

主宰 唐沢 あやさん

CORPORATE INFO.

取手市取手1-6-11
Tel. 0297-72-0451



ている、やる気のある方に参加してもらったら、雰囲気のととても良いレッスンが実現できると思ったからです。

今後の展開はどのようなお考えですか？

今年7月に予定している、当スタジオ主催の9周年発表会がメインですが、その他にもさまざまな地域イベントに積極的に参加していきたいです。また、ダンスの楽しさを見ている人たちにも伝わるように、講師や生徒さんたちと協力して、盛り上げていきたいです。その他にも、レンタルスタジオをもっと気軽に利用していただけるように工夫をしていきたいです。